

**UNIVERSIDAD** ■ DENTRO DE LA FUNDACIÓN GENERAL

La Pontificia reforzará su estrategia de innovación con la incorporación de Ignacio Coll

■ Será coordinador técnico de la Oficina de Transferencia (OTC)

R.D.L.

La Universidad Pontificia de Salamanca va a reforzar su estrategia de investigación e innovación a través de la puesta en funcionamiento de la Fundación General y para ello se incorporará al equipo de la Oficina de Transferencia del Conocimiento (OTC) el periodista Ignacio Coll, antiguo responsable de Comunicación y Protocolo de la Universidad de Salamanca, además de asesor en distintas etapas tanto del Ministerio de Educación y de Ciencia como del Gobierno Regional de Castilla-La Mancha.

Ignacio Coll será el coordinador técnico de la OTC que, a su vez, se integrará en la Fundación General de la Pontificia y, por lo tanto, pondrá en marcha la nueva estrategia de investigación que está planificando el vicerrector de Investigación, Innovación y Nuevas Tecnologías, Antonio Sánchez Cabaco. Coll y Cabaco viajarán en los próximos días a Canarias para participar en la reunión sectorial de Investigación de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE).

En concreto, Ignacio Coll va



Ignacio Coll.

a asumir la coordinación técnica de la Oficina de Transferencia de Conocimiento, la gestión de los proyectos de investigación y empresariales que emprenda la Universidad y se encargará de captar recursos y de potenciar la relación de la Universidad Pontificia con otras empresas e instituciones en el campo de la investigación y la innovación.

Hace cinco años que Coll desarrolla su actividad en el cam-

LOS DETALLES

■ POTENCIAR LAS RELACIONES CON EL SECTOR PRODUCTIVO.

Ignacio Coll aseguró ayer que su objetivo en esta nueva etapa en la Oficina de Transferencia de Conocimiento de la Universidad es intentar potenciar las relaciones de la institución con los sectores productivos y con otras administraciones.

■ MOMENTO DE CAMBIOS. La incorporación de Coll al equipo de la Pontificia se produce en un momento de cambios en la política de investigación de la institución académica.

po de la I+D+I como asesor de diversas secretarías de Estado de los ministerios de Educación y Ciencias y de las consejerías del Gobierno Regional de Castilla-La Mancha. Ahora su objetivo es aplicar los conocimientos adquiridos en la Administración a la Universidad Pontificia de Salamanca, coincidiendo con el cambio en la política de investigación que la institución académica quiere llevar a cabo para ser más competitiva.